

## Besuch einer Delegation des Städtepartnerschaftsvereins Köln-Esch

Am letzten Freitag konnten Bürgermeister Geroges Mischo und Schöffe Pim Knaff eine ranghohe Delegation des Städtepartnerschaftsvereins Köln-Esch, mit an der Spitze der Vorsitzende Jean Putz, in Esch begrüßen.

Die Städtepartnerschaft zwischen Esch und Köln geht auf die Unterzeichnung des Partnerschaftsvertrages im Juli 1958 zurück.

Seither gibt es einen regelmäßigen Austausch auf kultureller und sportlicher Ebene.

Der Städtepartnerschaftsverein wurde gegründet um die Beziehungen zu intensivieren und flexibler zu gestalten.

Auf Escher Seite wird ebenfalls an einer solchen flexiblen Struktur gearbeitet und in Kürze vorgestellt.

Bürgermeister Mischo sowie Schöffe Knaff gingen auf die Wichtigkeit der Kommunen in der europäischen Integration ein und auf die neuen Herausforderungen einer Städtepartnerschaft im 21. Jahrhundert, wie Migration, Menschenrechte, Diversity und Klimawandel.

Jean Putz bedankte sich im Namen der Kölner Delegation für den herzlichen Empfang und wünschte der Städtepartnerschaft noch viele weitere interessante Projekte im Sinne der europäischen Verständigung.